



◇ Organisation pédagogique en septembre 2025.

PS/MS/GS	Stéphanie Bonnier-Dubot et Mélody Ladurelle
CP	Nathalie Dany
CE1	Annick Racouët
CE2	Isabelle Gousset
CM1	Soizic Tourte à 75% et Stéphane Ménahèze à 25%
CM2	Yvane Josset
ULIS	Evelyne Dupé

Cette année encore, les 3 niveaux de maternelle sont affichés ensemble dans cette organisation pédagogique. Nous vous indiquerons à la rentrée quelle enseignante est responsable de votre enfant.

Les élèves de maternelle seront accueillis, en classe, de 8h20 à 8h30. Ils devront tous être présents à 8h30.

◇ Changements dans l'équipe éducative

Pauline Pellerin quitte notre école Ste Jeanne D'Arc pour une nouvelle aventure. Elle est nommée cheffe d'établissement de l'école Ste Thérèse de St Marcel. Tout d'abord, je tiens à la remercier pour son investissement et son engagement auprès des élèves durant ces années passées avec nous. Elle formait un très bon duo avec Yvane et savaient s'enrichir mutuellement de leurs pratiques pédagogiques. Je lui souhaite de s'épanouir dans ce nouveau défi qui s'offre à elle. Elle sera toujours la bienvenue à Ste Jeanne D'arc !

Soizic Tourte sera donc accueillie à la prochaine rentrée pour succéder à Pauline. Je lui souhaite beaucoup de joies professionnelles au sein de l'école Ste Jeanne D'Arc.

Après 15 années passées à l'école, l'heure est venue pour moi aussi de tourner une page.

Mais quelle page ! Une page pleine de prénoms, de visages, de voix, de rires... et de liens tissés jour après jour.

Ce que je retiens avant tout, ce sont les relations.

Les échanges du matin dans le hall, les confidences qui libèrent, les questions posées à la volée, les mots partagés dans le calme d'un bureau ou entre deux portes.

Des liens simples, vrais et toujours précieux.

J'ai vu grandir des enfants, accueilli des petits frères, des petites sœurs... et parfois, j'ai vu revenir les parents avec un peu plus de cheveux blancs (comme moi !)

J'ai reçu beaucoup : de la confiance, des encouragements, des sourires, des attentions discrètes mais touchantes.

Merci pour tout cela.

Merci pour ces années de chemin partagé, pour les joies vécues ensemble, pour les tempêtes traversées aussi — toujours avec le souci de rester unis.

Je pars le cœur léger et reconnaissant.

Et même si je change de route, je garderai en mémoire ces visages et ces liens tissés avec vous. Alors, simplement : **merci, et au revoir...** avec toute mon amitié.

A la prochaine rentrée, vous accueillerez une nouvelle cheffe d'établissement : Vanessa Bouchard.

Je lui transmets avec confiance une communauté vivante, engagée et attachée à son école.

Je suis certaine qu'elle saura, avec son regard neuf, ses compétences et sa sensibilité poursuivre les en cours et en faire naître de nouveaux.

Qu'elle trouve ici un climat de confiance, de collaboration et d'écoute, propice à une belle mission.

Je lui adresse tous mes vœux de réussite, de joie dans sa fonction, et d'épanouissement au service des élèves, des familles et de l'équipe.

◇ A vous les CM2...

L'heure est venue pour vous de prendre votre envol vers le collège.

Vous avez grandi, appris, ri, parfois râlé... et vous voilà prêts à découvrir de nouveaux horizons.

Je vous souhaite de belles rencontres, de nouveaux défis, de la curiosité à revendre, et toujours cette joie d'apprendre.

Gardez en tête tout ce que vous avez construit ici, et avancez avec confiance.

◇ Merci...

Un grand merci aux membres de l'OGEC, de l'APEL et de l'AEP pour leur engagement tout au long de ces années passées ensemble.

Votre présence, votre travail souvent discret mais essentiel, votre disponibilité et votre esprit d'équipe ont largement contribué à la vie et au dynamisme de l'école.

Merci pour les échanges constructifs, les projets menés ensemble, les idées partagées et les nombreux coups de main, parfois dans l'urgence, toujours dans la bonne humeur.

J'ai été heureuse de collaborer avec vous au service des enfants et des familles.

Merci pour votre confiance et votre fidélité au projet de l'école.

◇ Rentrée 2025

J'attire votre attention sur la liste de fournitures qui sera remise à votre enfant, merci de veiller à ce que le matériel de la trousse soit prévu en quantité suffisante car l'école ne donnera pas à votre enfant ce petit matériel. A cet effet, nous vous demandons de prévoir une réserve que votre enfant gardera dans son casier. Merci.

La rentrée aura lieu le lundi 1er septembre à 8h30.
Cette année encore l'APEL vous accueillera autour d'un café !
Nous vous attendons nombreux.

Pour les enfants de PS et MS, merci de venir dès le 1er septembre avec un drap de bain et une petite couette ou couverture pour la sieste.

L'équipe de l'école se joint à moi pour vous souhaiter à vous ainsi qu'à vos enfants
de belles vacances et un bel été !

**BONNES
vacances!**

A bientôt
Sandra AMIOT